

Informe de un espacio que conlleva a un pensamiento crítico

Por: David Orozco Morales

Algunos estudiantes de los grados decimo y once de la Institución Educativa Laura Vicuña, participamos del décimo primer foro de filosofía que se llevó a cabo el 27 de julio en el colegio Román María Valencia de Calarcá.

La asistencia nuestra fue el segundo día, donde a través de la socialización de las diferentes ponencias pudimos reflexionar acerca de la esencia de la filosofía.

Es evidente que estos debates son los mejores espacios para opinar, dialogar, y analizar el contexto actual desde otras perspectivas: Saber elegir un presidente, el lenguaje y el pensamiento crítico, el suicidio y los jóvenes y el papel del maestro a través de la historia.

Para finalizar podemos afirmar que estos espacios permiten que abundemos en el arte del pensar y por ende, ser críticos; que no solo en el aula se logra cautivar la atención del estudiante, quien está ávido de conocimiento, debate, y ser parte de las decisiones que rigen los destinos del país.